

NOTA DE PRENSA N°048-2024 URPC/MDE

GESTIÓN MUNICIPAL DE LA ESPERANZA RECUPERA ESPACIO PÚBLICO EN A.H. LAS LOMAS DE WICHANZAO Y ENTREGA CUATRO MOTOS A LA PNP PARA LABOR DE PATRULLAJE.

El trabajo articulado con la Policía Nacional del Perú y población organizada tiene como objetivo prevenir el delito y contar con ambientes públicos limpios y seguros.

Como parte del fortalecimiento de la seguridad ciudadana y prevenir el delito en la jurisdicción esperancina, la Municipalidad Distrital de La Esperanza, la Policía Nacional del Perú y la colaboración de la población organizada, realizaron la apertura y entrega de un espacio público limpio, ordenado y seguro para la comunidad del A.H. Las Lomas de Wichanzaos.

Previo a esta actividad, la comuna distrital de La Esperanza a través del personal de la Gerencia de Gestión Ambiental, efectivos policiales junto a la población organizada desarrollaron labores de limpieza y arborización, reemplazando un ambiente de riesgo social por uno seguro y de sano esparcimiento, que en unos meses se convertirá en un moderno polideportivo gracias al liderazgo de la autoridad edil.

En esta oportunidad la población del A.H. Las Lomas de Wichanzaos pudo ser participe del trabajo interinstitucional entre el alcalde distrital de La Esperanza, Wilmer Sánchez Ruiz y general PNP José Antonio Zavala Chumbiauca, jefe de la III Macro Región Policial La Libertad, donde se comprometieron en trabajar por un distrito seguro, con desarrollo social de forma sostenible.

Además, el burgomaestre en esta acción cívica y social entregó 4 motocicletas repotenciadas a la Comisaría Jerusalén - Wichanzaos para reforzar el patrullaje diario en la zona intervenida, así mismo las autoridades municipales y policiales pusieron a disposición de la comunidad diversas atenciones profesionales, médicos, nutricionales, jurídicos entre otros.

CASM.